

陳 情 一 覧 表

平成 25 年 12 月盛岡市議会定例会 (平成 25 年 12 月 20 日)

受理 番号	受理年月日	陳 情 の 要 旨	提 出 者
4	H25. 12. 12	盛岡南公園に野球場、サブグラウンド付の早期着工のお願いについての陳情	 盛岡市野球協会 会長 小原 正弘

陳 情 書

盛岡市議会議長 金 沢 陽 介 様

件 名 盛岡南公園に野球場、サブグラウンド付の早期着工のお願いについて

趣 旨 わが盛岡市営球場は、昭和 13 年建設という長い歴史がありますが、グラウンドは平面ではありません。内外野の境界には段差ができております。どうひいき目で見ても「寿命」だとしかいいようがありません。

そこで、市が本来、市営球場として計画されていた「盛岡南公園球技場」に、正規な規格をもつ野球場の建設を早急に取り上げていただきたいと存じます。

外野観客席はつくらず（相当する部分には青ダモを植えたいものです）、観客席は内野側だけ 5,000 人収容と考えます。根拠は学校の全校応援でも生徒数は 1 校 1,000 人、父兄他一般を 3,000 人とした合計人数という計算です。建設に当たっては競技者を重心に推進していただきたいものです。従いまして、サブグラウンドの併設を強くお願い致します。サブグラウンドはフェンスで囲むこと、ベンチと運営席には屋根をつけていただくこと、この 2 点を是非考慮いただきたく提案致します。

野球競技は、体協加盟の最大競技者数であること、早起き野球などはその競技者数に含まれていないことをご勘案いただき、なにとぞ最大競技者数の要望にお応え賜りますよう球場建設促進の署名簿を添え、お願い申し上げます。なお、盛岡市野球協会は、球場建設、維持等全面的な協力をいたしますことを申し添えます。

平成 25 年 12 月 11 日

(陳情者) 岩手県盛岡市手代森 14 - 16 - 391

盛岡市野球協会

会長 小 原 正 弘

